

## 第1回多治見市 目の愛護デー講演会

10月10日は  
目の愛護デー



多治見市では、目の愛護デーにちなんで講演会を開催します。

講演会のテーマは、

「日本人の近視 その重要性と眼の病気との関係及び予防」です。

日本は、世界でも近視が多い国の一つと言われています。

そして、近視が強いとメガネなどが必要になるという不便さだけではなく、

眼の奥にも変化が起こり、中年以降で他の眼の病気になりやすいことが

分かっています。

そして、若い世代ほど近視の人が多い傾向にある現代、近視について、

私たちはもっと知っておかないといけないと思います。



【講師】生野恭司（いくのやすし）先生  
いくの眼科 院長（大阪）

【司会】岩瀬愛子（いわせあいこ）先生  
たじみ岩瀬眼科 院長

この機会に、ご自分の眼や、ご家族の眼について考え方と一緒に学んでみませんか？

日時： 10月10日(月) 午後2時～午後3時30分

会場： ヤマカまなびパーク7階 多目的ホール ※(要予約)

予約・問い合わせ： 多治見市保健センター 熊谷 23-5960

主催：多治見市保健センター 後援：多治見市ライオンズクラブ